



あかぎだより

ごあいさつ

春光うらかな季節となり、皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。
本年度も終わりを迎えるにあたり、一年間の活動を振り返りつつ、皆様への感謝の意を申し上げたく存じます。
この一年、多くの地域行事や公民館のイベントに際し、多大なるご協力と温かいご支援を賜りましたこと、心より御礼申し上げます。皆様のご参加やご尽力のおかげで、公民館は地域の交流や学びの場としての役割を十分に果たすことができました。
来年度も更なる充実を目指し、より多くの方々に親しんでいただける公民館を目指して活動を展開してまいります。地域の皆様が安心して集い、交流を深められる場所となるよう、職員一同努力を重ねてまいりますので、引き続きご愛顧のほどよろしくお願い申し上げます。

赤木地区新年会開催

1月11日（土）に赤木地域公民館にて台風、コロナ感染拡大で中止となっていた新年会を5年ぶりに開催することができました。来賓、町内会、各クラブの方々約80人で新年を祝い、賑やかに交流の場を持つことができました。





共催事業 青少協ロコモ対策事業 車いすバスケット体験教室



本年度は、車いすバスケットを体験しました。はじめは子どもたちも恐る恐るぎこちなく乗っていましたが、だんだんとなれ、車いすを上手に乗りこなしてゲームを楽しむことができました。



地域未来塾 あかぎジュニアスクール



冬のジュニアスクールを開催しました。書道教室、忍者ナインによる運動プログラム、ディンプルアート、あんフラワーカップケーキ作りと全4回となりましたが、たくさんの小学生の皆さんに楽しく参加していただくことができました。

書道教室



忍者ナインによる運動



ディンプルアート



あんフラワーカップケーキ作り



☆お問い合わせは☆

赤木地域公民館 ☎ 024-924-0293まで

ウェブサイト



インスタ

